

Teme SHCP menos inversiones en 2017 (Reforma 29/11/16)

Teme SHCP menos inversiones en 2017 (Reforma 29/11/16) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (29 noviembre 2016).- La pérdida o menor llegada de inversiones a México por el complicado entorno económico que se vive en el País y en el resto del mundo es un riesgo real que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ya considera. Cuestionado a su llegada a una reunión con empresarios en el Club de Industriales, el Secretario de Hacienda, José Antonio Meade, respondió que el escenario de menor inversión es el motivo por el cual el Gobierno federal ha buscado promover al País en el extranjero. "Es uno de los riesgos que tenemos (la menor inversión en 2017) y por ello estamos buscando, dentro de los espacios que ofrecen las reformas, anclar procesos de inversión. "De ahí la importancia del plan de negocios de Pemex, la red compartida y del nuevo aeropuerto, que son proyectos de inversión que no están sujetos a un entorno de incertidumbre y nos ayudarán a movernos hacia adelante", afirmó. En las últimas semanas, el funcionario ha viajado a Nueva York y Londres, acompañado del director de Pemex, José Antonio González Anaya, para reunirse con inversionistas y promover la llegada de capitales y proyectos a México. Hasta ahora, ni la Secretaría ni Pemex han dado a conocer alguna inversión o proyecto concreto derivado de esas reuniones, aunque aseguran que fueron positivas y hay interés en el extranjero por México. Por otro lado, Meade rechazó que la SHCP sea un organismo demasiado optimista ante el escenario complicado que se avecina en 2017, sobre todo con la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca. De hecho, recalcó que la dependencia no elabora ningún tipo de pronóstico y únicamente recoge las opiniones del mercado para elaborar sus expectativas de crecimiento económico. Al igual que en sus últimas intervenciones públicas, el funcionario comentó que el paquete económico será una herramienta suficiente para hacer frente a la incertidumbre y al mal entorno global. "Reconocemos que hay riesgos a la baja en el entorno de crecimiento, no sólo en México sino en el mundo, pero los escenarios que hemos visto nos hacen pensar que hay elementos suficientes para darle seguimiento al paquete económico", dijo. Dado que el paquete económico para el próximo año brinda certidumbre a los ojos de la SHCP, Meade descartó viable modificar el esquema tributario para 2017 y por ello se mantendrá la reforma fiscal un año más. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo